

**Prières et autres**

**Prayers and Other**

**...Intendance**

« Ce n'est pas comme l'homme qui voit que Dieu voit, car l'homme voit l'apparence, mais le Seigneur regarde le cœur. » 1 SAMUEL 16, 7 Combien de fois investissons-nous notre temps, nos talents et nos trésors dans la création d'une apparence qui n'a aucune importance pour Dieu ? Nous nous efforçons d'impressionner par nos vêtements, notre maison, notre carrière, nos possessions, notre voiture et autres marques de distinction. Mais aucune de ces illusions de grandeur n'impressionnera Dieu. Au contraire, il regardera dans nos cœurs pour voir combien nous l'avons aimé, combien nous avons aimé les autres et comment nous avons montré cet amour par la façon dont nous avons utilisé notre temps, nos talents et nos trésors ici sur terre.

**Intentions de messes**

Vous pensez à quelqu'un? Nous vous proposons de faire demande pour des intentions de messes pour les personnes qui ont besoin ou pour les défunts. Faites un don de 10\$ pour chaque intention de messes. Chèques séparés des offrandes.

Passez au bureau les mercredis et vendredis entre 10h et 14h.

**PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE**

Nous, tes enfants ici rassemblés, mettons notre confiance en toi Seigneur. Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements, d'avoir soif pour l'unité et la compassion, de répondre volontiers à Ton appel lorsque nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse, de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse. Tout en établissant des relations plus solides avec Toi et ceux qui nous entourent. Amen.

**Condoléances :** Nous recommandons à vos prières, Norbert Neveux, décédé le 13 mars 2023 à l'âge de 82 ans et laisse dans le deuil son épouse de 62 ans Marie, née Martel, et leurs enfants. Nos plus sincères condoléances à la famille et amis. Les funérailles ont lieu ce samedi 18 mars à 11h00 ici à la paroisse.

<b>MARS 2023</b>	<b>ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille</b>
	<b>LA CROIX/Cross: Descendants Jean Léon Gagné &amp; Adélina Fontaine par Roland</b>
	<b>LES CLOCHES/Church bells: Descendants Joseph &amp; Marie Dubé par Roland</b>
	<b>LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy &amp; Paul Bilodeau</b>

**Stewardship Reflections:**

“Not as man sees does God see, because man sees the appearance, but the Lord looks into the heart.” 1 SAMUEL 16:7 How often do we invest our time, talent and treasure in creating an appearance that does not matter at all to God? We strive to impress with our clothing, home, career, possessions, car and other marks of distinction. But none of these illusions of greatness will impress God. Instead, He will look into our hearts to see how much we loved Him, how much we loved others and how we showed that love by the way we used our time, talent and treasure here on earth.

**Mass intentions**

Are you thinking of someone? We suggest that you request Mass intentions for those in need or for the deceased. The church invites you to donate \$10 for each mass intention. Please provide a separate cheque from offerings.

Come to the office on Wednesdays and Fridays between 10 a.m. and 2 p.m.

**PRAYER FOR OUR PARISH**

Lord, trusting in your grace, we your children gather together. Holy Spirit guide us To thirst for the sacraments, To hunger for unity and compassion, To respond willingly to Your call as we work together to revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness in building stronger relationships with You and those around us. Amen.

**Condolences:** We recommend to your prayers, Norbert Neveux, who passed away on March 13, 2023 at the age of 82 years and leaves to mourn his wife of 62 years Marie, née Martel and their children. Our deepest sympathy to the family and friends. The funeral will be held here in our parish on Saturday, March 18 at 11:00 a.m.

**DEBOUT!**

**Marchons avec Lui...**

**Allons vers l'autre!...**



**Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee**

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

**ARISE!**

**Walk alongside Him...**

**Reach out to others!...**

**Téléphone:** 204-433-7438  
**Prêtre: abbé Paulin Akpapupu**  
**Numéro d'urgence: 204-899-5609**  
**Courriel:** admin@paroissesaintpierre.org  
**SiteWeb:** [www.paroissesaintpierre.org](http://www.paroissesaintpierre.org)  
**Secrétaire: Rachelle Edmunds**

**Heures du bureau/Office Hours:**  
 mercredi et vendredi de 10h à 15h  
 Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

**Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee**

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu  
 President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo  
 Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira, Braden Saindon

Intentions de messes / Mass Intentions			
4e Dimanche du Carême / 4th Sunday of Lent			
SAM/SAT	Mar 18 mar	11h00/11:00 am	Funérailles: Norbert Neveux
SAM/SAT	Mar 18 mar	16H30 /4:30 PM	†Arthur & Aurore Gauthier par Gilbert & Emma Fontaine
DIM/SUN	Mar 19 mar	8H00 /8:00 AM	EN
		11H00 / 11:00 AM	†Jacques Préfontaine par Marjorie & Armand Beauchemin
LUN/MON	Mar 20 mar	19H00 / 7:00 PM	Fête à Saint Joseph / Feast St Joseph †Siméon Jeanson par Riel Tymchen & famille
MAR/TUES	Mar 21 mar	9H00/9:00 AM	†Bernice Dubois par les offrandes des funérailles
		ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
		19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Mar 22 mar	9H00 / 9:00 AM	EN †Martin Peña par Pascal Tymchen
JEU/THURS	Mar 23 mar	9H00 / 9:00 AM	
		10H00 / 10:00 AM	MANOIR: †Deacon John McKenzie par Luc & Lucille
VEN/FRI	Mar 24 mar	9H00 / 9:00 AM	†âmes du purgatoire
		10H45 / 10:45 AM	REPOS:
		19H00 / 7:00 PM	Chemin de Croix / Stations of the Cross
SAM/SAT	Mar 25 mar	16H30 /4:30 PM	†Jacques Préfontaine par les Chevaliers de Colomb
DIM/SUN	Mar 26 mar	8H00 /8:00 AM	EN †Soul of Michel Sanders by Colin & Yvette
		11H00 / 11:00 AM	

## CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

### Les sept sacrements de l'Église- Catéchisme de l'Église catholique

La confession des péchés

L'aveu (ou la révélation) des péchés, même d'un point de vue simplement humain, nous libère et facilite notre réconciliation avec les autres. Par cet aveu, l'homme regarde en face les péchés dont il est coupable, en assume la responsabilité et s'ouvre ainsi à nouveau à Dieu et à la communion de l'Église pour rendre possible un nouvel avenir.

La confession à un prêtre est une partie essentielle du sacrement de pénitence : "Tous les péchés mortels dont les pénitents, après un examen de conscience assidu, sont conscients, doivent être racontés par eux en confession, même s'ils sont très secrets et ont été commis contre les deux derniers préceptes du Décalogue ; car ces péchés blessent parfois l'âme plus gravement et sont plus dangereux que ceux qui sont commis ouvertement."

Lorsque les fidèles du Christ s'efforcent de confesser tous les péchés dont ils se souviennent, ils les placent sans aucun doute tous sous le regard de la miséricorde divine pour obtenir le pardon. Mais ceux qui ne le font pas et qui en retiennent sciemment certains, ne placent rien devant la bonté divine pour la rémission par la médiation du prêtre, "car si le malade a trop de honte pour montrer sa blessure au médecin, le remède ne peut pas guérir ce qu'il ne connaît pas".

### Triduum – Pâques

Mardi saint - Messe chrismale 19h30 Cathédrale St Boniface

Jeudi saint : St-Pierre Jolys – 18 h, Otterburne – 20 h

Vendredi saint (chemin de croix) : St-Pierre Jolys – 15 h  
(Bilingue : 1 poste fr., 1 poste angl.),  
Otterburne – 10 h

Vendredi saint (Vénération) : St-Pierre Jolys – 18 h 30,  
Otterburne – 15 h

Samedi saint : St.Pierre – Jolys (bilingue) : 20 h

Dimanche de Pâques

(première communion) : St.Pierre Jolys – 11 h,  
Otterburne – 9 h 30

### Réunion à titre d'information

Le mercredi 29 mars à 14 h et à 19 h, les paroissiens auront la chance de voir les diverses possibilités de créer des nouvelles espaces dans l'église actuelle.

Le sous-comité de « nouvelles espaces » créé par le CPP et CAÉ vont explorer les demandes existante et futur pour notre paroisse avec les discussions et suggestions des paroissiens.

Nous avons un paroissien qui a fait l'analyse de notre église, les plans de l'église et les options que nous avons sans avoir embaucher des ingénieurs or des architectes.

Le comité comprend les membres suivants :

Sam Madden, Dan Malo, Roland Gagné, Elizabeth Pereira, Denis Fillion

Venez en grand nombre pour voir aux besoins de notre paroisse.

## PARISH PASTORAL COUNCIL

### The Seven Sacraments of the Church- Catechism of the Catholic Church

The confession of sins

The confession (or disclosure) of sins, even from a simply human point of view, frees us and facilitates our reconciliation with others. Through such an admission man looks squarely at the sins he is guilty of, takes responsibility for them, and thereby opens himself again to God and to the communion of the Church in order to make a new future possible.

Confession to a priest is an essential part of the sacrament of Penance: "All mortal sins of which penitents after a diligent self-examination are conscious must be recounted by them in confession, even if they are most secret and have been committed against the last two precepts of the Decalogue; for these sins sometimes wound the soul more grievously and are more dangerous than those which are committed openly."

When Christ's faithful strive to confess all the sins that they can remember, they undoubtedly place all of them before the divine mercy for pardon. But those who fail to do so and knowingly withhold some, place nothing before the divine goodness for remission through the mediation of the priest, "for if the sick person is too ashamed to show his wound to the doctor, the medicine cannot heal what it does not know."

### Triduum – Easter

Holy Tuesday - Chrism mass 7:30 pm St Bon Cathedrale

Holy Thursday: St-Pierre Jolys – 6 p.m.,  
Otterburne – 8 p.m.

Good Friday (station of the cross): St-Pierre Jolys – 3 p.m. (Bilingual: 1 station Fr., 1 station Eng.),  
Otterburne – 10 a.m.

Good Friday (Veneration): St-Pierre Jolys – 6:30 p.m.,  
Otterburne – 3 p.m.

Holy Saturday: St.Pierre – Jolys (Bilingual): 8 p.m.

Sunday (First communion): St.Pierre Jolys – 11 a.m.,  
Otterburne – 9:30 a.m.

### Information Meeting

On March 29<sup>th</sup> at 2 :00 p.m. and at 7:00 p.m. Parishioners will have the opportunity to see what the expanded space possibilities are available in our existing church.

The sub-committee (Renovations) who has been appointed by the CPP and CAE will explore the existing and future requirements of our parish with the suggestions and discussions from the parishioners.

We are lucky to have one of parishioners with the ability to study the existing church blueprints and recommend a low impact spaces suggestions without involving engineers or architects. This 1<sup>st</sup> phase will commence once we receive full feedback from the parishioners.

The committee has the following appointed members.

Sam Madden, Dan Malo, Roland Gagné, Elizabeth Pereira, Denis Fillion

Please attend. It is for the future of our Parish.

**Chemin de la Croix:** Durant le temps de Carême, venez pour le chemin de la Croix chaque vendredi à 18h00 pour les enfants et à 19h00, format bilingue.

**Premier vendredi du mois:** Il y aura Adoration et Confession de 18h00 à 19h00. Chemin de la Croix de 19h00 à 19h30 et la messe à 19h30.

## Coin des enfants Children's Corner

« Je crois , Seigneur! »

« I believe, Lord! »



BLIND SPAT PASTE  
SPITTLE SIGHT RESTORED  
PROPHET PARENTS DISCIPLES  
SINNERS DEVOUT BELIEVE

S	R	E	N	N	I	S	L	E	T
S	E	D	E	V	O	U	T	H	S
P	E	I	R	T	R	O	H	R	T
I	S	L	A	S	A	R	G	E	N
T	E	H	P	O	R	P	I	S	E
T	A	S	P	I	A	A	S	T	R
L	H	G	I	S	C	O	P	O	A
E	O	U	T	I	P	S	I	R	P
E	V	E	I	L	E	B	I	E	S
E	D	N	I	L	B	L	N	D	I

**Way of the Cross:** During Lent, come for the Way of the Cross every Friday at 6:00 pm for children and at 7:00 pm, bilingual format.

**First Friday of the month:** There will be Adoration and Confession from 6:00 to 7:00 pm. Way of the Cross from 7:00 to 7:30 pm and Mass at 7:30 pm.

Confession @ 19h00 / 7:00 p.m.

21 Mar St Jean Baptiste

23 Mar St Malo

28 Mar Ste Agathe

30 Mar St Pierre

31 Mar St Joseph

Étudiants pour la Première Communion

Prions pour eux et leurs parents

First Communion Students-Let us pray for them and their parents

Beau Bisson	Adaline Hogman
Joni Bisson	Olivia Hogman
Veronika Bonekamp	Noah Lafrenière
Réanne Bouchard	Jude Lavack
Kolie Carrière	Kai Maczuga
Angéline Chevrefils	Anne Madden
Parkeur Doerksen	Samuel Musick
Derrek Doerksen	Félix Musick
Lexah Gagné	Sylvain Poirier
Mia Gagné	Levi Tymchen
Justin Gosselin	Maurice Vincent
Elliott Hogman	Nicholas Vincent

### PART À DIEU / OFFERINGS

FEB 2023	7 351 \$	FEB 2022	7 006 \$
Mar 05 mar	2 660 \$	Mar 12 mar	1 652 \$
Mar 19 mar		Mar 26 mar	
Dépôt direct			

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7